

EL EJEMPLO DE ESTEBAN HECHOS 6:8–8:3

Introducción

I. TENÍA EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO (3,5,8-10)

Esteban, lleno de gracia y de poder, hacía grandes prodigios y señales entre el pueblo. (Hechos 6:8)

- A. Sabiduría (3, 9-10)
- B. Fe (5)
- C. Gracia (8)
- D. Poder, Prodigios y Señales (8)

II. PREDICÓ CON AUTORIDAD EN SU DEFENSA (6:11–7:53)

- A. Fue encarcelado injustamente (6:11–15)
- B. Hace una aclaración histórica sobre Israel (7:2–50)
- C. Hace una exhortación presentando a Cristo como el Mesías (7:51–54)

III. SUFRIÓ Y MURIÓ CON UNA ACTITUD SIMILAR A LA DE JESÚS (54–60)

Cayendo de rodillas, clamó en alta voz: «Señor, no les tomes en cuenta este pecado». Habiendo dicho esto, durmió (**Hechos 7:60**)

Conclusión

En aquel día se desató una gran persecución en contra de la iglesia en Jerusalén, y todos fueron esparcidos por las regiones de Judea y Samaria, excepto los apóstoles. (**Hechos 8:1**)

En los primeros tres versículos del capítulo ocho podemos ver que Dios da Esperanza en medio de la persecución, porque Él es soberano y tiene un propósito con todo, incluso en medio de las situaciones adversas, aunque a nosotros nos cueste mucho entender. La iglesia necesitó ser esparcida para predicar el evangelio.

Así mismo es muy alentador que Jesús puede salvar al peor de los pecadores como Saulo (7:58; 8:3), Su gracia es extraordinaria y nos ha alcanzado a ti y a mi.